

Brent et Fontanivent **L'heure de la dernière tournée pour la factrice**



En ce dernier jour de juin, l'infatigable factrice du bureau de poste de Brent devait accomplir sa dernière tournée au village comme à Fontanivent, au terme de 16 ans de fidèles services.

Hélas, une importante opération du dos s'opposera à ce projet et ne permettra pas à Elisabeth Aubort (**photo**) d'être fêtée comme il se doit, tant par les usagers que par Jean-Pierre et Danièle Rossat, titulaires de l'office postal de Brent.

Oui, Elisabeth Aubort a été un exemple de fidélité tout au long des années, qu'il pleuve ou qu'il vente, sur les chaussées rendues verglacées ou sous les grosses chaleurs de l'été, le dos souvent courbé sous le poids des colis. Alternativement avec sa collègue, elle a glissé bonnes ou moins bonnes nouvelles dans tant de boîtes à lettres, accomplissant son travail avec une efficacité et une ponctualité exemplaires, et au surplus dans la bonne humeur et un remarquable sens de la serviabilité.

Alors, c'est toute la population de Brent et Fontanivent et ses collègues de la poste qui entendent dire à la factrice aimée leur gratitude, avec des vœux de bon rétablissement et d'heureuse retraite.

(jpn)